

Oeuvres de Don Bosco
B.P. 2173

Lubumbashi, le 8 octobre 1979

L U B U M B A S H I

Chers confrères et amis,

Mgr Kabanga Eugène, archevêque de Lubumbashi, Mgr Amsini Elie, évêque de Sakania-Kipushi, Mgr Kaseba André, évêque de Kalemie-Kirungu et administrateur de Kilwa-Kasenga, et clergé, évêques et prêtres des diocèses où notre confrère a travaillé,

P. Sabbe Albert, provincial, et tous les confrères de la Province d'Afrique Centrale, ont le regret de vous annoncer que le Seigneur a rappelé à Lui son fidèle serviteur

note

le R.P. JEAN-BAPTISTE HELLINCKX,

né à Merchtem, le 2 janvier 1908, et décédé à la clinique de Bonheiden le 7 octobre 1979.

Il a émis ses premiers voeux comme religieux salésien le 24 août 1930, est arrivé pour la première fois au Zaïre (Kiniamma) en 1932, et a fait sa profession perpétuelle à La Kafubu le 16 septembre 1933.

Le 2 février 1939, il a été ordonné prêtre à Oud-Heverlee. Il a été professeur et assistant à Kiniamma et à Imara (ex-collège St François de Sales), au petit séminaire de Kakyelo et à l'école normale de Kipushya. Le Père Jean-Baptiste a surtout été missionnaire itinérant: à Kipushya, à Tera, à Sakania et à Kashobwe. Il a été directeur à Musoshi et à Kakyelo. Le 19 mars 1978, après 43 ans de vie missionnaire au Shaba, il a été contraint de rentrer à la Procure de Boortmeerbeek pour raisons de santé.

Nous remercions spécialement l'équipe médicale et le personnel de la clinique de Bonheiden pour tout ce qu'ils ont fait en faveur de notre confrère.

L'enterrement a lieu le samedi, 13 octobre 1979.

Une Eucharistie pour le repos de son âme sera célébrée à la chapelle de Imara le mercredi, 10 octobre, à 17h30.

Les prêtres sont invités à concélébrer et sont priés d'apporter aube et étole.

Nous vous invitons à venir vous joindre à nous pour prier pour ce prêtre méritant, et pour rendre grâce à Dieu pour cette vie entièrement vécue au service des autres.

Dans nos maisons salésiennes, chaque communauté célébrera une Eucharistie à sa mémoire (cfr Règl. 52,1), car le souvenir des confrères défunt unit, dans la charité qui ne passe pas, ceux qui cheminent encore et ceux qui reposent déjà dans le Christ. Nous vivons dans l'Espérance: La mort, pour le religieux, n'est pas triste: elle est remplie de l'espérance d'entrer dans la joie de son Maître. (cfr Const. 122)

Et nous gardons le souvenir de tous nos frères qui reposent dans la paix du Christ. Par amour du Seigneur, ils ont travaillé avec nous. Nous prions pour eux. Leur souvenir nous stimule à continuer notre mission dans la fidélité. (cfr Const. 66).

bon Etchill

